

DISCURSO 18 DE JULIO DE 2024

François Genillon, Secretario de la Asociación

Gracias Giovanni.

Como Secretario de la asociación, comencé mis trabajos redactando los estatutos de esta asociación, que les recuerdo es el Actor en la causa de canonización del Padre Henri Caffarel, es decir la persona jurídica especialmente constituida para poner en marcha y promover por todos los medios previstos por el derecho canónico la realización de su único objeto: la beatificación y luego la canonización del Padre Henri Caffarel con el fin de aportar a la Iglesia todos los beneficios de su enseñanza y de su pensamiento sobre el matrimonio cristiano, por una parte, y sobre la oración, por otra.

Una vez constituida la asociación en mayo de 2005 y depositados sus estatutos en la Prefectura de Policía de París, su primer logro fue obtener la apertura de la Investigación Diocesana bajo la égida del Arzobispo de París, luego, al final de este procedimiento, la presentación del expediente de la causa a Roma en 2014, seguida de la presentación de la Positio en junio de 2022 y el inicio de la investigación por parte del Dicasterio para las Causas de los Santos.

Así, desde hace casi 20 años, el comité ejecutivo de la asociación, bajo la autoridad de sus sucesivos presidentes, se reúne 3 o 4 veces al año para promover todas las iniciativas encaminadas a promover la causa y desarrollar la comunicación sobre el pensamiento y la obra del padre Caffarel y su difusión en varias lenguas en todos los países donde están establecidos los Equipos de Nuestra Señora.

Este esfuerzo se ha visto facilitado por los vínculos constantes mantenidos entre la secretaría de la asociación y sus diferentes corresponsales en cada Superregión y Región adscrita a los ENS. El corresponsal es, en cierto modo, el «punto de enlace» entre la oficina de la Asociación de los Amigos del Padre Caffarel y la Superregión o Región. Por una parte, recibe información de la Asociación de los Amigos del Padre Caffarel y de todo lo que ésta prevé realizar, especialmente a través del boletín informativo. Por otra parte, envía a la oficina de la asociación las noticias de las acciones emprendidas en su superregión o región para promover la causa del padre Caffarel y dar a conocer mejor su persona, su pensamiento y su obra. Estas noticias se publican regularmente en el boletín y en la página web.

Por supuesto, una de las herramientas utilizadas para contribuir a este resultado, además de la página web de la asociación, creada al principio de la vida de la misma, es el Boletín de los Amigos del Padre Caffarel, un boletín de enlace enviado a todos los miembros del mundo dos veces al año, en enero y julio, a través del cual se difunden las principales noticias relativas a la vida de la asociación y en el que se presentan, entre otras cosas, escritos del padre Caffarel e informes sobre las actividades enviados por los corresponsales. Loïc y Armelle Toussaint de Quiévrecourt, se encargan del diseño y la producción de este boletín, quienes no pudieron asistir a nuestro Encuentro. Al mismo tiempo, actualizan regularmente la página web de la asociación.

Por último, debo añadir que se envían dos boletines informativos a los corresponsales de la Asociación y a los responsables de las Superregiones y Regiones de los ENS. Al final de cada reunión de la Junta Directiva, me encargo, junto con el Padre Paul-Dominique Marcovits para el aspecto espiritual, de transmitir información sobre un punto concreto de la vida de la Asociación planteado en la última reunión.



La asociación ha organizado dos conferencias en París: en diciembre de 2010, «Henri Caffarel. De los Equipos de Nuestra Señora a la casa de oración. 1903-1996» y en diciembre de 2017, «Henri Caffarel. Profeta para nuestro tiempo. Apóstol del matrimonio y Maestro de oración».

Ahora me gustaría ceder la palabra a Marie-Christine Genillon, mi esposa.

